

Cultura espera "contar con todos los actores" - Mediterráneo - 20/05/2016

REACCIÓN DE MARZÀ

Cultura espera "contar con todos los actores"

M. A. // CRISTINA GARCÍA
CASTELLÓN

El conseller de Educación, Investigación, Cultura y Deporte, Vicent Marzà, se manifestó ayer, a preguntas de **Mediterráneo**, sobre el arranque de la nueva Red de Museos y Colecciones Paleontológicas de la Comunitat. "De momento, hemos hecho un primer paso, había que encontrar dos partes para el convenio y se materializó entre Cultura y la Universitat de València (UV)", destacó. En cuando a la polémica suscitada por el hecho de que no se invitó formalmente a la presentación a los municipios de Castellón que podrían entrar en la plataforma o a entidades,

como la UJI, Vicent Marzà explicó que ahora "es el principio, aunque se irá ampliando y se contará con todos los municipios y entidades". "Queremos que llegue a todo el territorio".

La cuestión que continúa sin novedades es el capítulo de inversiones. "Veremos en el futuro", subrayó el conseller. La desinformación sobre la nueva red preocupa a los municipios que cuentan con museos paleontológicos. Tras la firma del acuerdo para lanzar la iniciativa, se ha establecido una Comisión de Seguimiento y una Mesa de Trabajo compuesta por personal de la Dirección General de Cultura y Patrimonio y la UV. ≡